



Die Landessieger, hinten: 2. Hans-Peter Innerhofer, 1. Manuel Innerhofer vorne: 4. Günther Aigner, 5. Günther Scherthner, 6. Alfred Bründl (v. li.).

Leogang

Rekordjagd am Asitz

Der Asitzgipfelberglauf fand heuer erneut als Teil des WMRA Grand Prix (IAAF-Permit) und der MTB Hillclimb in Leogang statt. Der Rekordhalter Pedro Mamo stellte mit einer Zeit von 45:06 erneut einen Streckenrekord auf. Bei den Damen war es Andrea Mayr, die den Rekord um unglaubliche fünf Minuten übertrumpfte – ihre Zeit: 51:56. **TOP:** Erstmals wurden auch die Salzburger Landesmeisterschaften im Berglauf ausgetragen. Gewonnen wurden sie von Manuel Innerhofer (LC Oberpinzgau) und Petra Wimmer (USV Weißbach).

Saalfelden

O'zapft is im Autohaus

Am vergangenen Wochenende feierte Geschäftsführer Anton Heugenhauser mit seinem Team vom Autohaus Holzmeister in Saalfelden das erste Hyundai-Oktoberfest. Zahlreiche Freunde und Kunden ließen sich die Gelegenheit nicht entgehen und informierten sich über die neuesten Herbst-Aktionen. **TOP:** Für das leibliche Wohl war natürlich auch gesorgt – nach Oktoberfest-Manier gab es Weißwürste, Brezen und Weißbier.



Karl Habersatter aus Bad Hofgastein, Geschäftsführer Anton Heugenhauser, Geschäftsführerin Isolde Holzmeister und Roswitha Zorn (v. li.).



Designerin und Inhaberin von „Mirabell Plummer“ Tracy Hauenschild (mitte) und ihre Models genossen die tolle heimatische Atmosphäre.

Bruck/Fusch

Almabtrieb & Modenschau

Am letzten August-Wochenende fand unter dem Motto „Hoagaschn im Bauernherbst“ der bekannte Almabtrieb mit einem tollen Festprogramm statt. Neben bunt geschmückten Kühen gab es Oldtimer zu betrachten und heimische Musikgruppen sorgten für Unterhaltung. **TOP:** Das Atelier „Mirabell Plummer“ stellte seine handgefertigte, moderne Trachtenmode vor.



Kaprun

Maisi-Fest

Bei schönem Wetter und angenehmen Temperaturen fand am 7. September das Kinder- und Familienfest am Maiskogel statt. Für Spaß und Unterhaltung sorgten neben bewährten Klassikern wie Zauberer „Balduin“, Hüpfburg und Kreativ-Show diesmal auch akrobatische Darstellungen des Artisten „Viktor“. Musikalisch umrahmt wurde das Programm vom Musiker „Schlager Heli“ und der Gruppe „De Zommsuachtn“. Hunger und Durst wurde vom Maisi-Alm-Team gestillt.



Die Glücksfeen bei der Tombola: Maria Rattensperger und Christiane Fandler verteilten die Preise (v. li.).